

Erster Spatenstich am Ludwig-Thoma-Gymnasium in Prien



Für rund 5,3 Millionen Euro errichtet der Landkreis Rosenheim ein neues Gebäude für das Ludwig-Thoma-Gymnasium in Prien (wir berichteten). Jetzt fand der Spatenstich für den Ersatzneubau des Hauses 1 statt. Zahlreiche Vertreter der Kommunalpolitik, der Bauverwaltung, des Gymnasiums sowie der Baufirma und die Architekten waren der Einladung des stellvertretenden Landrates Josef Huber gefolgt. Schulleiter Christian Metken bedankte sich in seiner Rede beim Landkreis Rosenheim. Der Landkreis investiere hier in den wichtigsten Rohstoff, den man habe, und das seien die Schüler. „Der Neubau ist eine Zukunftsinvestition in unsere Schüler“, sagte Metken. „Die Eltern sind glücklich, wenn die Kinder glücklich sind, und die sind glücklich, wenn sie in einer Schule lernen dürfen, die gute Rahmenbedingungen bietet“, so der Schulleiter. Im Hinblick auf einen Neubau der Turnhalle des Gymnasiums sagte Metken: „Ich freue mich schon auf den nächsten Spatenstich.“

Stellvertretender Landrat Josef Huber sagte, der Landkreis werde sicherlich auch in den dringend notwendigen Bau der Turnhalle investieren. Bis zum Jahreswechsel 2019/20 sollen die Bauarbeiten beendet sein. Unser Bild zeigt (von links) stellvertretenden Landrat Josef Huber, Landtagsabgeordneten Otto Lederer, Dr. Kerstin Peters (Vorsitzende Personalrat), Alfred Schelhas (Dritter Bürgermeister von Prien), Landtagsabgeordneten Klaus Stöttner, Schülersprecher Matthias Hoff, Elterbeiratsvorsitzende Beate Bolz, Schulleiter Christian Metken und Geschäftsführer Michael Mayer junior von der gleichnamigen Baufirma aus Ruhpolding. Landratsamt